

muy prometedor. Me congratulo de que la inminente apertura de la residencia pueda ser una de las claves del cambio que lleve a Maranchón a ese esplendor que ya tuvo.

Pero no olvidéis que la esencia maranchonera es saber mezclar lo festivo con lo religioso, lo divino con lo humano, por eso me gusta que las fiestas huelan a pueblo manteniendo sus costumbres:

La Virgen , con su gente, paseando por las calles engalanadas y en un silencio latente.

La procesión de las antorchas, río humano en lento caminar, cantando y rezando el rosario con devoción.

Todos tenemos cabida bajo el manto de La Virgen de los Olmos y el inicio de las fiestas nos llega con nuestra patrona, madre, amiga y compañera de este pueblo.

Y ya va llegando el momento del jolgorio y la algarabía, de olvidarse de las tareas cotidianas y de sumirnos todos en una alegría compartida.

En breve comenzamos estas fiestas. Los músicos de la orquesta id afinando los instrumentos que estamos impacientes por bailar el pollo y mover el esqueleto.

Comed, pedid vino y limonada ¿ qué es eso de beber agua ahora? ¿ acaso no sabéis de la sequía?.

Niños y niñas: disfrutad con las atracciones y concursos, pedid propina a los abuelos pero no abuséis de los petardos, ¡que no es el momento de gastar los euros sin cuento!. Tened conocimiento de que los fuegos y cohetes ya los pone el Ayuntamiento.

Quiero dirigirme de forma especial a las peñas que son la sal y la luz de toda fiesta. Vivid plenamente estos momentos, divertiros y contagiadnos con vuestra alegría y bullicio, huid de las tentaciones, eso sí, despacito para que puedan alcanzaros y además invitadme si así lo deseáis.

Arrastrad todos a nuestros mayores para que participen y gocen de la fiesta, pues bien se lo merecen.

Disfrutad de los toros y si son de vuestro agrado festejadlo en el pilón de la fuente vieja como hacen mis amigos de la Vega cuando España gana los partidos de la Eurocopa.

La Comisión de fiestas nos ha preparado un programa espléndido. Además estrenamos una carpa, una carpa poli-valente, “una policarpa”. Ya teníamos Policarpo y ahora también tenemos policarpa.

Y ya termino no sin antes deciros que :

*Quando se tire el cohete  
que ya todo el mundo espera  
habrá salido del “ brete”  
esta humilde pregonera.*

*Aunque he de confesaros  
que esta preciosa tarea  
me ha hecho tan feliz, que hoy  
me siento aún más maranchonera.*

*Por eso, ante todos vosotros  
declaro mi eterno amor  
a la Virgen de los Olmos  
y al pueblo de Maranchón.*

**¡ VIVA LA VIRGEN DE LOS OLMOS !**

**¡ VIVA MARANCHÓN !**

Felices fiestas a todos. Muchas gracias.

**M<sup>a</sup> Amparo Castellote Armero**  
Maranchón, 21 de Agosto de 2008